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大家好！ 

真高興我有機會與各位即將上任的扶輪領導人談話。 

各位總監當選人，你們肩負著使命，邁向一條通往能有真正成就的大道。各位已經做出
了承諾。 

試想一下，再過 16 個月的時間，各位就會加入那群被大家認為熟知有關扶輪一切的扶
輪社員。屆時各位就成為前總監了。 

但在那之前各位還有很多工作要做。我確信各位都知道，時間很快就會飛逝而去。 

各位身為自己地區的總監，必須做的其中一件事就是要積極支援我們的扶輪基金會。這
是各位的職責，但還有很多其他你們為何應該提供這種支援的充分理由。 

大多數以扶輪名義辦理的重大專案計畫都由扶輪基金會提供支援。當然，根除小兒麻痺
是我們的核心焦點，但請想想看，在各位的地區內其他一切由地區獎助金及全球獎助金
資助的出色工作，以及我們透過我們的扶輪和平中心、我們的大規模計畫以及我們與夥
伴們合作，使得世界變得更美好的方式。扶輪基金會的協助使這一切發生。 

我們之中大多數在扶輪待過一段時間的人，都有一個最喜歡的扶輪基金會支持之服務專
案計畫。毫不意外的，我有很多這樣的專案計畫，但請讓我快速地談一談其中一項。 

在斯里蘭卡，每年約有 2,000名患有先天性心臟缺陷的兒童出生，需要進行手術才能存

活到成年。有治療的辦法，但是並不一定能夠得到，或者以有效的方式進行。想像一下，
如果各位是一個面臨這種醫療困境的兒童的父母。各位會有什麼感覺？ 

所以當地的扶輪社員合力辦理了一個計畫來解決這個緊迫的問題。來自世界各地的 17 
個扶輪地區捐獻了地區指定用途基金 (DDF)、獲得我們扶輪基金會的配合款，提供了總
預算 365,000美元的全球獎助金，他們創立了全國第一個也是唯一的一個人類心臟瓣膜
組織庫。 

斯里蘭卡政府提供了建築，並承諾提供適當的人員配備和物資，從而確保專案計畫的永
續性。 

2017年，我參加了可倫坡這個美妙的救生設施的開幕儀式，結果令人振奮。斯里蘭卡的
扶輪社員報告說，這個新設施降低了兒童死亡率及重複手術的需求。 

我相信各位知道我們的第一筆大規模計畫獎助金，頒予了「無瘧疾尚比亞」這個夥伴，
這是一個由扶輪社員領導的計劃，旨在提高衛生系統的能力，以保護尚比亞 130萬人免
受瘧疾侵害。 

該計畫已經完成了培訓衛生工作人員並將他們納入尚比亞衛生系統的目標，以便為受瘧
疾嚴重影響的社區提供有效的診斷及治療。 

這些都是扶輪透過扶輪基金會作出一番改變的絕妙例子。我深信你們所有的人都知道扶
輪基金會成功的故事，所以我鼓勵你們在擔任總監時推廣及分享這些故事。 



那麼，這些美妙的扶輪基金會計畫如何幫助各位的扶輪地區？ 

成功和重大的專案計畫有助於提高扶輪的公共形象，進而使我們能夠吸引符合我們「超
我服務」座右銘的社員、幫助我們的募款活動，並激勵現有的扶輪社員。因此，支援扶
輪基金會也能嘉惠各位的地區；每個人都贏。 

出於這些原因，至關重要的是我們的專案計畫要具有真實及可衡量的影響，各位需要鼓
勵自己地區的各社意識到這一點。 

我為我們的扶輪基金會以及它在世界上非扶輪社員所受到的尊重感到非常自豪。這方面
的一個例子是獨立評鑑機構「慈善領航者」( Charity Navigator)，它十多年來把我們評為
最高的排名。這種高度重視的原因有很多。 

我們的支出程度遠低於大多數類似組織，因此我們的獎助金支出能有更多的成就。 

我們的全球獎助金必須進行社區需求評估及保證永續性，以確保這些專案計畫能真正產

生長期的影響。我們對獎助金的高度管理意味著人們可以確信他們的捐獻能獲得良好利
用。這就是為什麼我們的扶輪基金會是世界上最佳的慈善機構之一。 

當然，為了讓扶輪基金會協助辦理美妙的專案計畫，我們需要各位在確保扶輪社與每位
社員支援基金會方面扮演重要角色。 

每年，我們都會為扶輪基金會籌款的各個要素設定一個目標。讓我告訴各位保管委員會
設定的 2022-23年目標。我是一名會計師，所以我喜歡數字。 

我忠實擁護我們的永久基金(Endowment Fund)，因為它將為我們的扶輪基金會自給自足
提供長期的確定性。 

我們的目標是到 2025 年達到 20.25 億美元，而我們每年都需要捐獻的資金流入才能實
現這一目標。這個捐獻是由現金及我們所期望的捐獻（即遺贈）組成的。 

明年，我們的目標是新的一次完全捐出的現金捐獻能達到 4,000萬美元。 

對於年度捐獻(annual giving)——請記住，這是規劃三年後回歸用於獎助金的金額——我
們的目標是 1.35 億美元，比今年度的目標略有增加。 

希望支持特定專案計畫的扶輪社員、扶青社社員及我們的友人可以透過全球獎助金現金
捐獻及冠名指定捐獻來支援。我們在這個領域的目標是 3,100萬美元，其中 1,400 萬美
元的目標來自捐獻人建議基金(donor advised fund)。 

我們對「根除小兒麻痺等疾病計畫」 (PolioPlus) 的捐獻來自現金及 DDF。在 2022-23 年
度，我們的目標是為根除小兒麻痺提供至少 3,500萬美元的現金捐獻，來作為我們 5,000
萬美元捐獻的一部分，以確保我們能從我們的朋友「比爾與梅琳達‧蓋茲基金會」那裡
獲得全額 1億美元的配合捐獻。 

為了使我們對「根除小兒麻痺等疾病計畫」的總捐獻達到 5,000萬美元，我們需要從包
含 DDF 等在內的基金轉移 1,500 萬美元捐給根除小兒麻痺症，再加上我們 3,500 萬美
元的現金捐獻。那 1,500 萬美元不是現金，所以讓我們把它放在此處圖表的下面，把我
們收到的 3,500萬美元現金捐獻及 1億美元的蓋茲基金會獎助金放在現金流入部分。 

這會給我們帶來 3.55億美元的現金流入。 

正如我稍早之前所說，期望的捐獻是我們募款的重要組成部分，它們來自那些想要支援
扶輪基金會，並且在他們去世時有更大能力這樣做的人。對於 2022-23年度，我們新的



承諾捐獻目標是 6,000萬美元。 

這使我們在 2022-23年的募款目標總金額為 4.3億美元。一個令人興奮的數字！ 

COVID-19對全世界所有社會造成的破壞，使預算編制變得困難，但我相信，在各位的領
導下，全世界的扶輪社員將實現這些目標，並確保我們扶輪基金會的偉大工作得以繼續
蓬勃發展。 

我從一個故事開始，所以讓我也以一個故事結束。 

在 2019-20年度南半球的夏季，因為長期乾旱、全球變暖及惡劣天氣條件的共同作用下，
澳大利亞大部分地區都受到野火（我們稱之為叢林大火）的威脅，其影響是災難性的。
火災的影像出現在世界各地的電視銀幕上，對援助的需求是顯而易見並且龐大。 

在加拿大，扶輪社員對野火並不陌生，想要提供幫助，所以他們進行聯繫。當然，眾所
周知，提供重大幫助的最佳方式是透過扶輪基金會，而台灣、印度及其他幾個國家的扶

輪社與地區也紛紛加入。 

結果，三筆總金額超過 280,000美元的全球獎助金用於提高受火災及乾旱影響的農民的
經濟復原能力。 

我們正在等待瞭解這三個專案計畫的最終結果，但我想與各位分享我們從這些獎助金所
幫助的農民那裡收到的眾多信件的其中一封： 

我們得到幫助的農業社區成員非常感激扶輪基金會的全球獎助金為我們偏遠的農業區
提供了資金。他們對來自加拿大和其他國家的扶輪社會站出來幫助我們相對較小的農業
區，感到不可思議。他們非常感激和榮幸被認為值得這樣的幫助。 

女士們，先生們，這就是我們扶輪基金會每天都會產生的影響，並且值得所有扶輪社員
支持的原因。 

最後，我喜歡國際扶輪社長當選人珍妮佛 Jennifer．瓊斯[Jones]為我們提供的 2022-23 年
度主題。我們可以用各種方式「想像扶輪」(Imagine Rotary)，我想像並夢想著扶輪社員
與扶輪基金會在未來取得的成就，這要歸功於在各位領導的年度中我們將會得到的大力
支援。 

我祝各位一切順利，並且知道我們可以在 2022-23年度仰賴各位對我們扶輪基金會的鼓
勵。 

祝各位好運。 

台灣扶輪月刊譯自 年國際講習會中扶輪基金保管委員會主委當選人萊斯禮演講詞

 


